

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 167 /2023

Tangerhütte bekommt neue Drehleiter in 2026

Durch das Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt wurde der Einheitsgemeinde die Zusage zur Förderung einer neuen Drehleiter für das HH-Jahr 2026 mitgeteilt.

Bereits für das Haushaltsjahr 2021 hatte die Einheitsgemeinde vergeblich versucht über die Förderung der zentralen Beschaffung des Landes eine Drehleiter gefördert zu bekommen. Die vorhandenen Drehleiter wird mit hohem finanziellem Aufwand für Reparaturen im Dienst gehalten.

Das Fahrzeug ist konzeptionell zur Personenrettung und dem Kranken- und Verletzentransport aus der Höhe, sowie auch für Löschangriffe im gemeindlichen und übergemeindlichen Einsatz vorgesehen.

Vor dem Hintergrund vorhandener Risiken im Ausrücke Bereich, ist die Ersatzbeschaffung einer Drehleiter dringend erforderlich. Dies vor allem im Hinblick auf die am Einsatzort erhöht vorkommenden mehrgeschossigen Wohnhäuser, Altersheime, Landesbildungszentrum mit Internat und Schule sowie Lebenshilfe für behinderte Menschen mit Internat und Werkstatt.

Die Drehleiter mit einem Gesamtinvestitionsvolumen von 750.000€ wird mit 270.000€ durch das Land gefördert. 480.000€ Eigenanteil verbleiben bei der Einheitsgemeinde.

Bereits im kommenden Jahr werden zwei Einsatzfahrzeuge an die Einheitsgemeinde ausgeliefert. Ein Hilfslöschfahrzeug 20 (HLF) und Mittleres Löschfahrzeug (MLF) in einem Gesamtwert von über 1. Million € werden mit Hilfe der Förderung des Landes in Höhe von insgesamt 290.000€ angeschafft.

Nach dem Brandschutzgesetz des Landes hat die Einheitsgemeinde insbesondere eine leistungsfähige Feuerwehr aufzustellen, auszurüsten, zu unterhalten, einzusetzen und mit den erforderlichen baulichen Anlagen und Einrichtungen auszustatten, sowie für eine ausreichende Löschwasserversorgung Sorge zu tragen. Die Aus- und Fortbildung der Mitglieder der Feuerwehr sicherzustellen, vorbereitende Maßnahmen der Brandbekämpfung zu treffen und Öffentlichkeitsarbeit zu leisten und über brandschutzgerechtes Verhalten aufzuklären sowie Brandsicherheitswachen zu stellen.

„Ich freue mich, dass die Einheitsgemeinde diesem Anspruch ein Stück näher kommt, mit der Beschaffung der Technik, sagt Bürgermeister Andreas Brohm und „ich hoffe das weitere Freiwillige Ihre Leidenschaft für den Brandschutz entdecken, denn nur wenn dieser als gesamtgesellschaftliche Aufgabe, zum Schutz für unsere eigene Sicherheit verstanden wird, wird unsere Einheitsgemeinde der Aufgabe gerecht werden können.“

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de).